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LA CAUSERIE… de François PELLET,  
Délégué, Membre Commission des règlements et Commission des terrains  
 

François, depuis combien de temps es-tu impliqué dans le monde du football, quel a été ton 

parcours jusqu'à aujourd'hui ? 

J’ai débuté mon parcours en 1965, à l’US Jassans, en tant qu’accompagnateur d’équipes. Au fil des années, 

j’ai occupé toutes les fonctions de dirigeant : trésorier, secrétaire… et Président du Club en 1992.  

Lorsque le Club a rejoint le District de l’Ain - il était précédemment affilié au District du Rhône, je suis 

devenu membre puis Président du Groupement Dombes-Côtière, jusqu’à son rattachement au District en 

1996. 

J’ai alors rejoint le Comité directeur du District et la Commission des règlements dont j’ai été le Président 

de 2008 à 2020. A ce jour, je suis toujours membre de cette Commission. J’assure par ailleurs les fonctions 

de Délégué officiel depuis 2008 et je suis membre de la Commission des terrains et infrastructures depuis 

2010. 

*Après toutes ces années, tu continues à œuvrer en tant que bénévole, quel est ton moteur ? 

J’ai toujours été un passionné de football et j’ai voulu m’investir, en Club d’abord puis pour le compte du 

District. J’aime le contact, j’apprécie la rigueur, la règlementation… j’ai voulu apporter ma contribution 

dans différents domaines : les règlements – être informé en permanence des différentes évolutions (FFF, 

Ligue, District), le suivi des terrains et installations sportives, le contrôle des éclairages – j’apprécie les 

relations avec les Clubs et les Collectivités, la mission plus sensible de Délégué – assurer le bon 

déroulement des rencontres, dans un bon esprit sportif. 

*Fort d'une telle expérience, tu as constaté les évolutions du football... lesquelles en particulier? 

Je citerais le développement des catégories Jeunes jusqu’aux catégories « foot réduit » 

d’aujourd’hui, l’amélioration de l’encadrement et la formation quasi systématique des 

éducateurs, l’évolution technologique avec la disparition progressive du tout papier au profit du 

numérique jusqu’aux feuilles de match informatisées… Je n’oublierais pas d’évoquer par ailleurs 

la disparition de nombreux Clubs ayant fait le choix de « fusions », faut-il le regretter, le débat 

reste ouvert. 

*Quel message délivrerais-tu aux jeunes générations ? 

Je reste persuadé que le foot est un sport rassembleur, passionnant, où l’on peut s’épanouir dans 

le respect de tous les acteurs.  

J’invite les jeunes générations à ne pas hésiter à s’investir dans leur Club, ou dans les Instances, 

pour que le football que l’on aime tous continue à évoluer et à progresser. 
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SUR LE TERRAIN… 
 

 

 

 

 

LE FC PRIAY 
 

 

Le FC Priay a fêté son 85ème anniversaire en 2022. Nous avons rencontré Johnny RYSER, son Président… 

Johnny, depuis quand es-tu à la tête du Club ? 

J’ai rejoint la région et le Club en 2014 en tant que joueur. Je suis Président depuis 2017. Je joue encore un 

peu avec l’équipe Vétérans et il m’arrive de « dépanner » avec l’équipe réserve… 

En 2023, le Club a été désigné « Coup de cœur » par le Crédit Agricole et le District lors de la soirée de 

remise des Labels… 

Effectivement, cela a été une première récompense du travail effectué depuis plusieurs saisons. 

Lorsque je suis arrivé, le Club ne comptait que 50 licenciés. Il n’y avait pas d’équipes jeunes. Quand on m’a 

sollicité pour prendre la Présidence, j’ai accepté à la condition que le Club ait la volonté et se donne les 

moyens d’accueillir tous les jeunes qui le souhaitaient. 

Aujourd’hui, nous comptons plus de 190 licenciés, les effectifs ont été multipliés par 4 en 7 saisons. A côté 

des 2 équipes seniors et de l’équipe Vétérans, on compte 2 équipes U15 en entente avec nos voisins de 

Châtillon la Palud, 2 équipes U13, 2 équipes U11, 2 équipes U9 et 2 équipes U7. Nous avons également créé 

une équipe féminine qui dispute le championnat de l’Ain à 8. 

Pour accompagner ce développement et pérenniser les acquis, nous avons fait le choix, fort pour un Club 

comme le nôtre, de nous appuyer sur des encadrants formés. Tous les intervenants ont suivi et suivent des 

sessions de formation mises en place par le District. 

En termes d’obligations, nous satisfaisons depuis cette année aux règles du statut de l’arbitrage. Notre 

équipe fanion, empêchée d’accéder à la D3 la saison dernière, pourra prétendre à la montée cette saison. 

Avec toutes ces réussites, le Club pourra logiquement prétendre au Label Jeunes dans un avenir très 

proche ? 

C’est effectivement le prochain objectif, un Label viendrait reconnaître un peu plus encore et de façon 

officielle le travail accompli. 

Les prochains axes de notre projet sont d’ores et déjà identifiés : 

*Engagement dans le Programme Educatif Fédéral : la volonté et les idées sont là, nous avons identifié un 

référent (éducateur enseignant) que nous allons accompagner. 

*Travail en lien avec la Mairie, qui reconnaît tout le travail effectué par le Club, pour la réhabilitation des 

infrastructures bâties. 

*Adaptation et pérennisation des ressources financières correspondant au développement de l’activité :  

fidélisation des nombreux partenaires locaux, organisation interne permettant la mise en place de 

nombreuses manifestations (ventes diverses, soirées, tournoi de l’Ascension, tournoi de pétanque, stages 

d’été…). 

En quelques mots, comment décrirais-tu ce Club ? 

Je dirais que nous sommes un Club de village, qui a su garder cette image tout en se transformant. Un Club 

où l’on se sent bien, où le plaisir et la convivialité restent les valeurs essentielles… 
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Nous avons rencontré Vincent PIERRON, Entraîneur à l’ESR St Martin du Mont… 

Vincent, depuis quand es-tu à la tête de l'équipe fanion de l'ESR ? 

J’ai débuté l’aventure en 2019-2020, cela fait maintenant 5 ans. Si on tient compte des périodes COVID, je 

vis ma 4ème saison sportive. 

Quel a été ton parcours d'entraîneur ? de joueur ? 

En tant qu’entraineur, j’ai débuté à l’âge de 17 ans au FCBP, pour donner un coup de main (adjoint en 

Poussins). Au fil du temps je me suis découvert une passion. J’ai commencé à passer mes premiers diplômes 

fédéraux et le club m’a fait confiance, jusqu’à devenir salarié et obtenir mon BMF et BEF à 25 ans. 

J’ai eu l’opportunité de faires toutes mes classes au FCBP / FBBP 01, de l’école de football jusqu’à la 

préformation, du niveau District à R1, d’éducateur à responsable de pôle.  

En 2019 mon chemin avec le FBBP 01 se termine. J’ai eu envie de basculer dans le monde Sénior. C’est là, 

suite à une belle rencontre, que mon aventure a débuté à l’ESR.  

En tant que joueur, j’ai fait toute ma carrière au FCBP / FBBP 01, de Poussin jusqu’à Sénior, du niveau District 

à Régional. Défenseur central ou latéral droit, j’ai vite compris que je ne ferai pas fortune dans le football… 

Il s’en est suivi une saison à Foissiat pour jouer avec les copains, puis 5 belles saisons au CS Viriat. 

Actuellement je dépanne en Vétérans ou en équipe 3, mais là aussi ça commence à aller trop vite… 

L'équipe occupe la 1ère place de son championnat depuis le début de la saison, comment expliques-tu 

cette réussite ? 

Cette réussite est sans aucun doute l’aboutissement d’un projet collectif, mis en place dès mon arrivée. 

Nous avons la chance de nous appuyer sur un groupe de joueurs stable, avec peu de turn-over. Cette année 

l’équipe est très jeune avec les ¾ de l’effectif issus de notre école de foot. Les jeunes se sont nourris des 

anciennes gloires qui ont composé l’équipe les années précédentes.                                                      

Cette réussite est ensuite le fruit d’une étroite collaboration avec mes collègues de terrains, avec qui nous 

formons un véritable staff. Nos échanges et nos réflexions nous ont permis d’identifier très rapidement vers 

quoi nous voulions tendre cette saison : être collectivement très performants. Au-delà de l’aspect sportif, 

les valeurs humaines sont primordiales, c’est pourquoi nous sommes attentifs à la vie de groupe. C’est du 

management, du social, mais surtout de la bienveillance. 

En complément, les dirigeants, les bénévoles œuvrent sans compter pour le développement de la structure 

depuis plusieurs saisons. Ils nous permettent de jouer au football dans les meilleures conditions. 

Quand le Club, les coachs et les joueurs sont en phase autour d’un même projet, ça ne peut que réussir tôt 

ou tard. 

L'objectif de l'accession en R3 est-il clairement affiché ? Le Club s'y prépare-t-il déjà ? 

A l’heure de l’interview, nous sommes début mai et il nous reste 3 matchs avec 7 points d’avance sur le 3e… 

il me parait maintenant difficile de ne pas assumer notre volonté d’accession.  

On se prépare oui, mais nous voulons surtout savourer le moment présent. J’attache beaucoup 

d’importance à ce que nous puissions nous créer de merveilleux souvenirs. Le temps passe tellement vite, 

aucun de nous n’a la certitude de revivre une aussi belle saison… 

Personnellement, comment te projettes-tu ? 

Actuellement tout est réuni pour que l’histoire continue, tant que je prendrais du plaisir avec le foot… 
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Nous avons rencontré Alexandre LEBEAUX, jeune arbitre à l’AS Attignat… 

Alexandre, peux-tu te présenter ? 

Je suis Alexandre Lebeaux, jeune arbitre du District de l’Ain. Je suis également joueur à l’AS Attignat 

(gardien U17) et Président du bureau des jeunes dirigeants du Club. J’ai débuté le foot en U12. 

En 2021, le Club m’a proposé de devenir arbitre et je me suis dit « pourquoi pas » … j’ai suivi la formation 

et ai obtenu mon diplôme, et je suis devenu arbitre officiel pour l’AS Attignat. Cette année-là j'étais en 

U15, j’ai préféré terminer mon année en tant que joueur.  

Aujourd’hui, ça fait 3 ans que j’arbitre dans le District de l’Ain. L’arbitrage n'était pas une vocation au 

début, je voulais juste « m’amuser » mais je me suis vite pris au jeu. Aujourd’hui je suis motivé pour aller 

le plus loin possible, quitte à en faire mon métier, mais ce n’est pas le plan A. 

Quels souvenirs gardes-tu de tes premières désignations ? 

La première année, alors que je jouais en U15, j’ai été désigné sur un match… U15. Comme mon équipe 

ne jouait pas ce week-end-là j’ai décidé d’accepter cette désignation. Malheureusement ce premier match 

ne s’est pas très bien passé. Je me suis fait insulter par les joueurs et par les supporters, les coachs 

contestaient, j’ai ressenti beaucoup de pression. Ça a été un match compliqué ! 

Après cette première expérience j’ai beaucoup hésité… mais après réflexion et avec le soutien de mon 

Club, j’ai décidé de persévérer dans l’arbitrage. 

Et aujourd’hui ? 

Aujourd’hui je ne regrette rien. J’ai la chance de faire pas mal de matchs en Ligue tout en restant arbitre 

de District, une super expérience !                                            

Cette année, mon Lycée m'a contacté car il cherchait un arbitre pour le Championnat UNSS de football 

féminin, j’ai dit oui sans hésiter ! Ce Championnat se déroulait en plusieurs tours qualificatifs : académique, 

interacadémique, et Finales nationales. L’équipe du Lycée s’est qualifiée pour les phases finales, donc j’y 

ai participé également. En tant qu’arbitre officiant sur ces finales, j’ai été observé… et après une semaine 

d’arbitrage, de sérieux et d'investissement personnel, j’ai été certifié arbitre national UNSS. Je pourrai 

donc évoluer la saison prochaine au niveau régional. 

Quelles autres suites envisages-tu ? 

Je suis très motivé pour viser « plus haut » dans l’arbitrage. Je vais tout donner pour y arriver ! J’ai décidé 

de faire une pause en tant que joueur pour me consacrer exclusivement à l’arbitrage. 

Mes prochaines désignations vont m’emmener à Oyonnax pour un match de U15 R2 et à Chalamont pour 

un match de U15D3. 

Que dirais-tu pour convaincre d’autres jeunes à devenir arbitres ? 

Je dirais que c’est une super expérience qui permet de prendre confiance en soi, notamment lorsqu’il s’agit 

de prendre des décisions sur le terrain.  

Quand on est passionné de football, cela permet aussi d’assister parfois à de très beaux matchs « de 

l’intérieur », avec un autre point de vue que celui de spectateur ou même de joueur, en étant au centre 

du jeu et du terrain. C’est dans ces moments-là que je me surprends à m’amuser en arbitrant. 

Pour terminer, même si ce n'est pas le principal, le fait d’être indemnisé quand on arbitre peut constituer 

un petit plus intéressant dans notre vie d'ado… 
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L’ESMP, NOUVEAU PARTENAIRE DU DISTRICT 
 

 

L’ESMP Ecole Supérieure Bourg en Bresse a en effet décidé de s’engager à nos côtés pour 4 saisons. 

L’ESMP Ecole Supérieure en quelques mots : 

L’ESMP Ecole Supérieure a été créée en 2013 afin de répondre aux besoins en compétences des entreprises 
du territoire Sud-Bourgogne et permettre le développement de l’offre locale de formation. 

L'ESMP Ecole Supérieure propose un ensemble de formations « métiers » qui préparent à un diplôme d’Etat 
ou à un titre inscrit au Répertoire National des Certifications Professionnelles (RNCP). 

L’école déploie ainsi, au sein de filières métiers d’excellence, des cursus en apprentissage (et en alternance 
en contrat de professionnalisation) et des modules ou parcours de formation professionnelle continue 
auprès des salariés et des demandeurs d’emploi. 

L’ESMP est le lieu idéal pour acquérir de solides compétences opérationnelles, obtenir un titre ou un 
diplôme reconnu et concrétiser un projet professionnel porteur d’avenir ! 

Nous avons rencontré Jérôme TAVERNIER, Co-Fondateur et Chargé de Communication. 

Jérôme, pouvez-vous nous en dire plus sur l’ESMP ? 

En préambule, il me paraît important de préciser que l’ESMP est une école indépendante. L’antenne de 

Mâcon, dès sa création en 2013, a proposé plusieurs types de formations en alternance. En 2019, elle a été 

habilitée à devenir Centre de Formation pour des Apprentis, affirmant ainsi son objectif de permettre au 

plus grand nombre de poursuivre une formation. 

L’augmentation régulière des effectifs, dont un nombre accru d’étudiants originaires du Bassin burgien, a 

conduit à l’ouverture de l’antenne de Bourg à la rentrée 2023. Pour sa première année d’existence, 

l’antenne accueille 70 étudiants. Elle leur propose un Bachelor Développement commercial et Marketing 

(accès post Bac), avec spécialité « e-commerce » ou « grande distribution » (accès Bac + 2), un Bachelor 

Communication et Evénementiel (accès Bac + 2), un Mastère Management, Marketing et e-business (accès 

Bac + 3). 

A la rentrée 2024, d’autres formations seront proposées : Bachelor Concepteur Webdesigner (accès Bac + 

2) et mastère Manager RH (accès Bac + 3). Par ailleurs un partenariat avec une autre école, ECORIS, va 

permettre l’ouverture de nouvelles filières dont des BTS Communication, Négociation et Digitalisation de la 

Relation Client, Management Commercial Opérationnel. A terme, ce sont 150 étudiants qui sont attendus. 

A-t-on une idée des différents taux de réussite et surtout des taux de placements à l’issue des formations ? 

Globalement, on peut mettre en valeur 90% de réussite aux différents examens. Pour ce qui est de 

l’employabilité, les statistiques font ressortir entre 85 et 100% de placements selon les filières, la plupart du 

temps dans les entreprises et structures ayant accueilli les alternants. 

Quelles filières pourraient intéresser nos Clubs de football ? 

Bien sûr, les formations que nous proposons ne délivrent pas de compétences spécifiques « football ». Par 

contre, la filière « Communication et Evénementiel » peut intéresser certains Clubs qui souhaitent 

progresser dans ces domaines en faisant appel à de futurs professionnels. 

Par ailleurs, l’antenne de Mâcon prépare au Bachelor Management du Sport (accès Bac + 2), une autre piste 

potentielle… 

POUR PLUS D’INFORMATIONS : SITE ESMP 

 

 

https://www.esmp.fr/
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PROLONGATIONS… 
 

WEEK-END DES BENEVOLES 
 

Délocalisation de la finale de la Coupe de France oblige (qui se jouera cette année à Lille, le Stade de France 
étant d’ores et déjà en configuration olympique), la LFA avait organisé sa traditionnelle « Journée des 
Bénévoles » dès ce mois de mars du côté de Lyon. 1200 dirigeants amateurs se sont retrouvés les 23 et 24 
mars dans la capitale des Gaules. Parmi eux, neuf bénévoles du District de l’Ain. 

La fête a commencé dès le samedi midi à la toute nouvelle LDLC Arena. Au menu, accueil par Philippe Diallo, 
Président de la FFF, Vincent Nolorgues, Président de la LFA et Raphaël Reynaud, Entraîneur de l’Equipe de 
France Futsal, repas gastronomique, concert dont Gaëtan Roussel, démonstration de breakdance, selfies 
avec d’anciens joueurs tricolores (Jean-Marc Ferreri, Jean Tigana) … 

Les délégations ont ensuite rejoint le Groupama stadium voisin et son salon des lumières pour assister en 
VIP au match amical France-Allemagne. Ils et elles retiendront surtout la réception en loge plutôt que le 
spectacle donné sur la pelouse par nos Bleus… 

Le lendemain, nos Aindinois ont arpenté le Vieux Lyon et découvert l’Hôtel Dieu, les quais de Saône et le 
marché artisanal, le quartier St Jean, avant de se rendre dans un des nombreux « bouchons » du centre-ville 
pour déguster quelques spécialités locales. 

Tous sont revenus enchantés de ce week-end hors-normes ! 
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FINALE DEPARTEMENTALE U13 PITCH 
 

Le samedi 6 avril avait lieu la finale départementale U13 "Pitch". 

Les 16 équipes garçons qualifiées à l'issue des deux tours préliminaires et les 6 équipes féminines attendues 
se sont retrouvées à Lagnieu pour ce jour de finale. 

Tout a commencé par les défis, jonglage et conduite, pour lesquels les équipes s'étaient entraînées en 
amont. Puis ça a été l'heure des "quizz", règles du jeu et règles de vie. 

La fin de matinée et l'après-midi, place aux rencontres. Chaque équipe a disputé 5 matchs (tournoi en mode 
échiquier pour les garçons), arbitrés par les jeunes arbitres du District. 

Les résultats cumulés ont permis d'établir le classement final (voir ci-dessous). 

Conditions météo idéales, terrain synthétique dernière génération, accueil sans faille de la part du CS 
Lagnieu et de son Président Jean-Louis Pérution... la journée ne pouvait qu'être réussie, appréciée par tous 
les participants. 

Alexandre Nanchi, Conseiller régional délégué aux sports, qui nous a fait l'honneur de remettre les 
récompenses, a tenu à souligner la parfaite organisation et l'engagement de tous. 

Au bout du suspense, ce sont les équipes d'Ain Sud garçons et du CS Lagnieu local qui se sont imposées. Ils 
et elles représenteront donc le District de l'Ain le 4 mai prochain à Feurs pour les finales régionales. Nous 
leur souhaitons d'ores et déjà bonne chance. 

Merci au CS Lagnieu pour cette belle journée... nous reviendrons ! 
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TIRAGES DES COUPES 
 

Le mercredi 10 avril, les Clubs qualifiés pour les quarts de finale des Coupes Emile Faivre, René Morandas, 
Coupe des Groupements et Coupe Féminine étaient invités dans les locaux flambant neufs d'Europe Garage 
Volkswagen à Bourg en Bresse pour les tirages des 1/4 et 1/2 finales, programmés les 1 er et 8 mai*. 

Ils ont été accueillis par Joël Malin, Président du District, et Léonie Roux, Directrice générale du Groupe RX 
Automobiles. 

Sous le contrôle de Jacques Contet, Président de la Commission sportive du District, Léonie Roux et Eric 
Saint Sulpice du département véhicules utilitaires ont procédé aux différents tirages. 

Les Clubs qualifiés pour la Coupe Emile Faivre et la Coupe des Groupements se sont vus remettre les maillots 
avec lesquels ils ont joué leurs matchs à venir, maillots offerts conjointement par Volkswagen Bourg et le 
Crédit Agricole Centre-Est, partenaires majeurs des Coupes de l'Ain. 

La soirée s'est terminée par une sympathique réception... d'avant-matchs! 

* Les affiches des finales sont aujourd’hui connues : 

Coupe Emile Faivre 

Culoz Grand Colombier US 1 / Olympique Rives de l’Ain 1 

Coupe René Tremblay (nouvelle dénomination de la Coupe des Groupements) 

AS Anglefort 1 / Ain Sud 3 

Coupe René Morandas 

Côtière Meximieux Villieu ou FC Manziat / Bourg Sud ou Côtière Luenaz FC 

Coupe Peggy Provost (nouvelle dénomination de la Coupe Féminine) 

Essor Bresse Saône / Plastics Vallée FC 
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PLATEAU FEMININ 

Sous un soleil radieux, ce sont 7 équipes U9, 9 équipes U11 et 8 équipes U15 qui ont participé au 4e et 
dernier plateau féminin de la saison sur les installations de l’AS Attignat le samedi 13 Avril. 

Merci à l’ensemble des clubs participants, aux joueuses et à leur encadrement ainsi qu’aux parents présents. 
Rendez-vous à Montmerle-sur-Saône le samedi 25 mai prochain pour la traditionnelle Journée 
Départementale du Foot Féminin qui viendra clore la saison et lancer un été qui s’annonce olympique. 
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AIN DEFIS FOOT U11 

Le samedi 13 Avril, le FBBP01 et le District organisaient conjointement le « Ain Défis Foot U11 », l’occasion 
pour les joueurs présents de fouler la pelouse de Verchère en lever de rideau du match de National 2 
opposant l’équipe locale à celle de Feignies-Aulnoye.  

Environ 70 joueurs représentant 8 clubs du Département étaient au rendez-vous pour des défis jonglage, 
tirs de précision, conduite chronométrée et ateliers de passe.  

Après un goûter offert par le Club du FBBP 01, tous ont pu assister, en tribunes, à la belle victoire des Bleus. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CHALLENGE REGIONAL FUTNET : MARBOZ VAINQUEUR 

Après la finale départementale le 26 janvier et la finale académique le 16 mars, la triplette représentant 

l’ESB Marboz disputait le 13 avril la toute première finale régionale Futnet à Saint Vallier (26), finale 

regroupant les 8 équipes qualifiées lors des finales académiques. 

Au terme de cette finale, les Rouges se sont à nouveau brillamment imposés, félicitations à eux ! Cette 

victoire leur a ouvert les portes des ½ finales nationales qui se sont disputées les 20 et 21 avril à Nantes.  

A noter la belle prestation des équipes du District de l’Ain (3 équipes aindinoises sur les 8 équipes disputant 

cette finale régionale) avec la 2ème place pour les représentants du FC Plaine Tonique et la 8ème place pour 

ceux de l’AS Chaveyriat.  
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BEACH SOCCER à St Etienne du Bois 

Avant son inauguration officielle en juin prochain, les stagiaires BMF en apprentissage de la LAuRA Foot 

(pôle de Yenne) ont découvert en avant-première le tout nouveau terrain de beach-soccer aménagé par la 

Commune de St Etienne du Bois, le premier du genre dans notre District à être homologué par la Ligue. 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

PLAN de PERFORMANCE FEDERAL 

Vacances scolaires synonymes de Rassemblements… Interdistricts pour ce mois d’avril, du côté de Tola 

Vologe pour la sélection U14 Garçons et de Vichy pour la sélection U14 Filles.  

 

 

 

 

 

 

 

FINALES REGIONALES U13 PITCH 

Ain Sud pour les Garçons et le CS Lagnieu pour les Filles ont représenté le District de l’Ain lors des finales 

régionales Pitch le 4 mai à Feurs. 

 

 

 

 

 

 

SPORT ADAPTE à Montréal-la-Cluse 

 

 

 

 

 

  

A l’occasion de l’étape 3 du Challenge Maurice Lacques, 

le Club de l’AS Montréal-la-Cluse a signé une convention 

de partenariat avec le Comité Départemental de Sport 

Adapté pour l’ouverture d’une section dédiée au sein de 

ses effectifs. 
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LE VOR® au SERVICE des CLUBS 

Le dispositif VOR® est en plein essor sur le territoire de la LAuRAFoot ! 
Cette solution vise à révéler des vocations et à aider les Clubs à détecter parmi leurs licenciés, parents, 
sympathisants, supporters… ceux qui seraient susceptibles de s’engager dans un rôle de bénévole ou 
d’arbitre. 

Lancé le mois dernier auprès d’une première vague de Clubs (notamment les clubs en infraction au statut 
de l’arbitrage), le VOR® a déjà été adopté par plus de 70 Clubs, dont 10 Clubs du District de l’Ain.  

En raison du grand nombre de Clubs que compte notre Ligue (+1600), cette opération de lancement se 
déroule en 3 vagues successives (réparties sur la saison en cours et le début de la prochaine saison) avec, à 
chaque fois, un tiers des Clubs destinataires d’un mail explicatif (sur la messagerie officielle du Club) des 
modalités d’adhésion au dispositif. 

Le coût d’un compte VOR® est de 21,92€ TTC par Club et par an. Une participation de 10 €/an est demandée 
pour l’ouverture d’un compte VOR, tout le reste étant à la charge de la Ligue (hormis les frais d’inscription 
aux formations). 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

LE DISTRICT PARTENAIRE de l’EFS 

Depuis quelque temps, le District de l’Ain de Football s’est engagé auprès de l’antenne de Bourg en Bresse 
de l’Etablissement Français du Sang. 

Des collectes seront organisées par secteurs géographiques, collectes auxquelles nous encourageons 
vivement les Clubs à participer.  
Tous les coups de pouce seront les bienvenus pour rassembler un maximum de donneurs ! 

Une première collecte de sang aura lieu le 6 juin prochain au Centre International de Rencontres de St Vulbas 
dans le cadre de la campagne « Mon Sang Pour Les Autres », évènement emblématique des clubs Rotary. 
Les Clubs voisins, et d’autres, y seront les bienvenus ! 

 

Inscriptions via ce lien  
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://efs.link/dPD6Q
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CALENDRIER… 
 
 

25/05/2024   Journée Départementale du Foot Féminin 

    à Montmerle 
 

1/06/2024   Finales Coupes de l’Ain 

    à St Maurice de Beynost 

6/06/2024   Collecte de sang 

    à St Vulbas 

8/06/2024   Plateau départemental U7 

    à Izernore 

6/06/2024   Soirée Foot en marchant 

    à Feillens 

14/06/2024   Soirée Futnet 

    à Ceyzériat 

du 14/06 au 24/07/2024 EURO 2024 

16/06/2024   Challenge Conseil départemental U11 

    à Péronnas 

21/06/2024   Assemblée Générale District 

    à St Etienne sur Reyssouze 

23/06/2024   Tournoi Lémanique 

    à Beaumont (74) 

27/06/2024   Challenge Maurice Lacques (Sport Adapté) 

    à St Denis en Bugey 

29/06/2024   Assemblée Générale LAuRAFoot 

    à Lyon 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


